

## Tiga Pilar Mangallekana Dukung Tingkatkan Ketahanan Pangan Pasca Pandemi Covid-19

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Aug 7, 2022 - 11:00



*Babinsa bersama Bhabinkamtibmas Aipda Sumardi Kelurahan Mangallekana Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep terus genjot pembinaan terhadap petani*

PANGKEP- Kepala Kelurahan Mangallekana, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Mangallekana Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep, kini bersama berjuang untuk melakukan pembinaan terhadap petani dalam mendukung Ketahanan Pangan Nasional pasca Pandemi Covid-19.

Babinsa bersama Bhabinkamtibmas Aipda Sumardi, SH yang ditemui di Mangallekana beberapa hari lalu sesusai Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau bersama Kepala Dinas Tanaman Pangan Provinsi Sulawesi-Selatan melakukan panen perdana.

Aipda Sumardi mengatakan bahwa kita tak henti-hentinya melakukan pembinaan kepada petani agar dapat terus meningkatkan produksi pangan agar sektor

pertanian dapat menjadi penopang pertumbuhan ekonomi, khususnya kesejahteraan petani.

Dia menjelaskan bahwa para anak muda atau petani milenial, salah satu kunci untuk ketahanan pangan ke depan tetap tangguh, khususnya pasca pandemic covid 19, sehingga upaya ini mendapatkan dukungan dari petani milenial.

" Kiat Petani Milenial Dalam Menopang dan Meningkatkan Ketahanan Pangan Pasca Pandemi Covid 19. harus sukses membangun bisnis pertanian demi peningkatan kesejahteraan mereka dan berharap dengan adanya pandemi ini bukan berarti kita tidak bisa berkreatifitas dan kami yakin akan lahir petani millennial yang luar biasa ke depannya" ujarnya.

Sementara itu Babinsa Kelurahan Mangallekana menambahkan bahwa sekarang ini Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo terus mendorong program pengembangan inovasi pertanian,

Untuk itu, kami senantiasa berbuat dengan harapan agar dapat tumbuh petani milenial untuk meningkatkan produksi dengan implementasi pengembangan pertanian secara modern.

Pengembangan aspek hilirisasi berbagai olahan pangan lokal yang dapat meningkatkan nilai tambah dan pendapatan petani menjadi program yang harus diwujudkan, sehingga kami bersama Tiga Pilar Kelurahan Mangallekana melakukan berbagai aktivitas demi mendorong para petani untuk berbuat yang dapat ikut serta menopang ketahanan pangan nasional. (herman djide)